

## Alumnos del Colegio Santa Elena se unieron a la Organización Karumbé para liberar tortugas en el humedal del Santa Lucía

Principal



Publicada el: 04/09/24	Visitas: 70
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alumnos-del-colegio-santa-elena-se-unieron-a-la-organizacion-karumbe-para-liberar-tortugas-en-el-humedal-del-santa-lucia\\_1467.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alumnos-del-colegio-santa-elena-se-unieron-a-la-organizacion-karumbe-para-liberar-tortugas-en-el-humedal-del-santa-lucia_1467.php)

**ALUMNOS DEL COLEGIO SANTA ELENA SE UNIERON A LA ORGANIZACIÓN KARUMBÉ PARA LIBERAR TORTUGAS EN EL HUMEDAL DEL SANTA LUCÍA**

*Principal*

*Alumnos del Colegio Santa Elena se unieron a la Organización Karumbé para liberar tortugas en el humedal del Santa Lucía*

Estudiantes colaboran en un innovador "hospitalito de campaña" dedicado a la atención de reptiles, trabajando junto a una ONG para su reinserción a la naturaleza.

## **Liberación de Tortugas en el Humedal de Santa Lucía**

En las últimas horas, la Organización Karumbé, en colaboración con alumnos del Colegio Santa Elena, realizó la liberación de tortugas autóctonas en el humedal de Santa Lucía.

Este evento se inscribe dentro de un programa de rehabilitación que busca reintegrar a estos reptiles a su hábitat natural.

Una de las integrantes de la ONG, en diálogo con Subrayado, señaló que las tortugas liberadas fueron recuperadas tras haber sido encontradas en carreteras o entregadas por personas a la organización.

Los animales, que se encontraban en estado de vulnerabilidad, atravesaron un proceso de rehabilitación para poder adaptarse nuevamente a su entorno.

Verónica Larrosa, educadora del Colegio Santa Elena, destacó la importancia de este tipo de iniciativas para los estudiantes.

"Los alumnos cuidan las tortugas en la escuela y luego participan en su liberación.

Es un aprendizaje muy significativo para los niños y niñas de cinco años," comentó Larrosa.

La institución educativa cuenta con un "hospitalito de campaña" donde los reptiles son apadrinados.

Larrosa explicó que las tortugas llegan por diversas razones; algunas han sido mascotas, otras se encuentran perdidas en la ruta, y también hay casos de animales lastimados por accidentes o ataques de perros.

"Karumbé se encarga de su cuidado y nosotros complementamos esa labor," añadió.

Durante la actividad, algunos alumnos compartieron sus vivencias con Subrayado.

Expresaron su felicidad por el regreso de las tortugas a su hábitat, mencionando que estos animales suelen habitar en tajamares y arroyos, alimentándose principalmente de vegetación.

"Creo que van a nadar y que se van a querer quedar ahí, quieren estar juntos," afirmó con entusiasmo una de las pequeñas alumnas.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# ALUMNOS DEL COLEGIO SANTA ELENA SE UNIERON A LA ORGANIZACIÓN KARUMBÉ PARA LIBERAR TORTUGAS EN EL HUMEDAL DEL SANTA LUCÍA

Alumnos del colegio Santa Elena se unieron a la organización Karumbé para liberar tortugas en el humedal del Santa Lucía

## Tags

*alumnos, reptiles, innovador, estudiantes, tortugas, animales, colaboran, larrosa, humedal, hospitalito, colegio, dedicado*

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *Estudiantes de tres instituciones locales se unieron en la primera edición del "Desafío Rural Autosustentable"*
- 4.2 \*** *Urgente llamado de la edila Antúñez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*
- 4.6 \*** *"Cuentos completos" de Elena Garro: una joya literaria que no te podés perder de una de las grandes voces de la literatura mexicana*
- 4.5 \*** *Rescate exitoso: dos personas salvadas tras quedar varadas por la creciente del río Santa Lucía Chico*
- 4.7 \*** *Asaltantes sustrajeron 500 mil pesos en fragancias de una farmacia en Santa Lucía*
- 4.7 \*** *La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*
- 4.1 \*** *Estudiantes vivieron una experiencia única en Utec, adentrándose en el fascinante mundo de la ciencia y la tecnología*
- 4.0 \*** *Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro*

---

**4.7 \*** *Sustraen cerca de 100 fragancias de una farmacia en Santa Lucía, con un valor estimado de \$ 500.000*

---

**4.9 \*** *La Policía desarticula red de tráfico de animales exóticos en Soriano, con una incautación que supera el millón de pesos*

## Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf